

«Sesam, öffne dich!»

In wenigen Wochen kann das Seniorenzentrum Sunnhalde seine neuen Schätze präsentieren.

Text: Silvana Marbach, Fotos: Hanspeter Kühni

Unser Bauprojekt befindet sich in der Endphase. In der zweiten Märzhälfte ziehen bereits Mieterinnen und Mieter in die Seniorenwohnungen mit Service ein. Aber keine Sorge: Bis jetzt wurden weder vierzig Räuber noch Alibaba im Keller oder sonst wo gesichtet. Gut zum Märchen passt aktuell das grosse Felsentor vor den Schätzen. Wegen Covid-19 ist die zentrale Eingangskontrolle immer noch in Betrieb. Besuchende müssen also weiterhin ein Formular ausfüllen und eine Messung der Körpertemperatur über sich ergehen lassen. Als Vorgeschmack auf kommende Schätze können sie dann schon einmal den Neubau bestaunen. Hier ist das markante Schmuckstück ein Lift mit Vollverglasung. Jedermann kann also bequem von Stockwerk zu Stockwerk schweben und dabei die einzigartige Aussicht geniessen. Da würde auch Alibaba grosse Augen machen.

Ältere Menschen leiden unter Vereinsamung und Langeweile. Auch Bewohnende von Alters- und Pflegeheimen. Mit unserem neuen «Bistro Soleil» öffnen wir die Sunnhalde für Jung und Alt. Nicht ohne Hintergedanken. Externe Gäste und Besucher sollen mehr Leben und Abwechslung in den Alltag unserer Bewohnenden bringen. Im Tag eines Bewohnenden ist jeder menschliche Kontakt eine Kostbarkeit.

Die «neue» Sunnhalde hat vieles zu bieten. Spätestens an der bunten Eröff-

nungsfeier vom 5. Juni 2021 können sich alle ein Bild davon machen. Wir denken positiv und hoffen, dass uns Covid-19 keinen Strich durch die Rechnung macht.

Aber wieder zurück zu den Schätzen. Das Seniorenzentrum Sunnhalde hat praktische Räumlichkeiten, ein feines Gastronomieangebot und ist offen für gemeinsame Vorhaben mit hiesigen Vereinen, Schulen, Kindergärten etc. Sobald es Corona zulässt, wird die Sprechstunde der Mütter- und Väterberatung wieder in der Sunnhalde stattfinden.

Sie sehen also: Wir wollen unsere Schätze nicht horten, sondern teilen. Und sind offen für kreative Ideen. «Ein Zuhause zum Wohlfühlen.», das ist unser Leitspruch und unser Zauberspruch, der hoffentlich auch unseren externen Besuchern und Gästen dann und wann ein märchenhaftes Lächeln auf die Wangen zaubert.



Der neue Lift mit Aussicht ist Pflegebetten-tauglich.



Die Zimmer haben eine wunderbare Aussicht über das Tal.



Grosszügige Zimmer bieten Platz für Persönliches.